


ILS ONT
CHOISI LA
FRANCE

EN 2020

ILS ONT CHOISI LA FRANCE



DISPOSITIFS MÉDICAUX

Fabricant et distributeur mondial de technologies médicales (Medtech), dont le siège est basé aux États-Unis, Becton Dickinson a annoncé en 2020 un investissement de 176 M\$ sur son site de Pont de Claix (Auvergne-Rhône-Alpes). Ce site fait figure de centre de référence pour la production de seringues pré-remplissables (plus de 1 million/jour) et héberge le centre de R&D mondial pour cette unité de Business. Dans le prolongement de cette annonce, Becton Dickinson prévoit également un renforcement de sa présence sur le territoire avec le recrutement de 90 personnes.



MACHINES ET ÉQUIPEMENTS MÉCANIQUES

AGCO, concepteur, fabricant et distributeur américain de machines et de solutions pour l'agriculture, a annoncé l'extension de son site de Beauvais (Hauts-de-France) et la création de 200 nouveaux emplois, l'activité d'AGCO emploiera plus de 2 500 personnes. Le nouveau site permettra la réalisation de l'intégralité de la conception, de la validation et de la production de nouveaux modèles et portera les volumes de production à 18 000 tracteurs/an. En parallèle, AGCO va investir 40 millions d'euros pour améliorer la qualité du site et accélérer la R&D et l'innovation. Cette expansion s'accompagnera ainsi de l'intégration de nouvelles activités : un atelier de personnalisation de tracteurs, la fabrication additive, la production en interne de tubes hydrauliques, et le reconditionnement de boîtes de vitesse.

ILS ONT CHOISI LA FRANCE



SANTÉ

Ce leader mondial dans la fabrication de produits d'hygiène, de santé, de bien-être, et d'entretien est très présent en France et en Europe avec un portefeuille de marques à haute valeur ajoutée. Forte d'une équipe de 2 000 salariés, P&G poursuit sa croissance en France en renforçant ses forces de vente et les fonctions support en son siège d'Asnières-sur-Seine (Île-de-France) qui a recruté 100 salariés en 2020. En parallèle, P&G a réussi à pérenniser 300 emplois sur son site de production de Blois (Centre-Val de Loire) en y investissant 10 M€. Le groupe a également investi 160 M€ sur la période 2019-2021 pour moderniser et accroître les capacités de production de lessives unidoses produites sur son site d'Amiens (Hauts-de-France). Ces investissements ont été accompagnés par le recrutement d'une centaine de salariés à Amiens ces trois dernières années.



AÉRONAUTIQUE

Acteur majeur de l'aéronautique française avec 4 000 salariés sur le territoire dont 700 ingénieurs répartis sur 18 sites, Collins Aerospace a mis en service à Figeac (en Occitanie) le Centre d'Excellence Hélices comprenant un nouveau bâtiment de 2 300 m² pour le développement, le test et la qualification des nouvelles technologies ainsi que pour la fabrication de pales composites. Cet investissement à hauteur de 32 M€ et réalisé avant la crise de la Covid couvre le développement, les tests et la fabrication et pourrait amener les effectifs du site à augmenter d'une centaine de personnes d'ici 2023. Cette initiative a valu à Collins d'obtenir le prix Choose France « Compétitivité & Innovation » décerné en décembre 2020.



**ILS ONT
CHOISI LA
FRANCE**

Réalisation – Conception : Business France
